

当院の取り組みが評価され、

国際骨粗鬆症財団（IOF）より **金賞** に認定されました



国際骨粗鬆症財団 (IOF : International Osteoporosis Foundation)
国際的な骨粗鬆症治療、予防・啓蒙活動に取り組む財団

当院は2022年5月13日に国際骨粗鬆症財団からCapture the Fracture®【 Gold 】に施設認定されました。

この認定制度は、国際骨粗鬆症財団が世界各国において脆弱性骨折の二次骨折（最初の骨折に続く2回目以降の骨折）予防に対する各施設の取り組みを国際的評価基準によって審査を行い、【 Gold 】【 Silver 】【 Bronze 】にレベルを分けて認定を行うプロジェクトです。

当院は、2018年に骨粗しょう症・転倒予防チーム『TAMATSUKU RE:BONE』を立ち上げ、骨粗鬆症による高齢者の脆弱性骨折予防を行うため、多職種スタッフ（医師、歯科医師、看護師、薬剤師、理学療法士、作業療法士、管理栄養士、診療放射線技師、臨床検査技師など）がそれぞれの専門性を発揮しながら骨粗鬆症リエゾンサービス（骨粗しょう症治療・再骨折予防・啓蒙活動）に力を入れて取り組んでまいりました。

2022年5月現在、日本国内でのGold認定施設は当院を合わせて12施設となっており、山陰地方では初のGold認定施設となりました。

このGold認定が我々のゴールではなく、骨粗鬆症治療と同様にコツコツと継続していく事が重要です。一人でも多くの患者さまの骨折を防ぎ、健康寿命を延伸させるためにも『 ONE TEAM ～骨を折るのは私達～ 』をモットーに、今後も病院スタッフ一丸となって取り組んでいきたいと考えております。